



Depuis plus de quarante ans, FLAMANT DESIGN incarne un art de vivre où élégance, authenticité et intemporalité se rencontrent. La Maison crée des intérieurs uniques, mêlant avec justesse tradition et modernité, douceur et caractère. Chaque espace signé FLAMANT raconte une histoire, portée par le choix exigeant des matériaux, des couleurs et des textures. Reconnu à l'international, notre savoir-faire reflète une recherche constante d'harmonie et d'émotion. Plus qu'un style, FLAMANT DESIGN est une invitation à vivre dans la beauté, la simplicité et l'essentiel.

For over forty years, FLAMANT DESIGN has embodied an art of living where elegance, authenticity, and timelessness come together. The House creates unique interiors that harmoniously blend tradition and modernity, softness and character. Each FLAMANT space tells a story, shaped by a meticulous selection of materials, colors, and textures. Renowned worldwide, our expertise reflects a constant pursuit of harmony and emotion. More than a style, FLAMANT DESIGN is an invitation to live surrounded by beauty, simplicity, and essence.

FLAMANT
YOU'RE HOME

Prince Singh • +32 (0) 54 43 72 13 • Flamant.marketing@flamant.com
www.flamant.com

